

# SABDATARA

## Santa Claus Yonarmed 11 Kostrad Bagikan Kebahagiaan Natal di Perbatasan

Aan Budhi Harsad - [NUNUKAN.SABDATARA.COM](http://NUNUKAN.SABDATARA.COM)

Dec 24, 2024 - 14:49



Nunukan, Kalimantan Utara – Dalam semangat Natal dan Tahun Baru 2025, Satgas Pengamanan Perbatasan (Pamtas) Yonarmed 11 Kostrad mengadakan kegiatan berbagi kasih di Desa Sekaduyan Taka, Kecamatan Sei Manggaris, Kabupaten Nunukan. Dengan berperan sebagai "Santa Claus", personel Yonarmed 11 Kostrad membagikan kado Natal kepada jemaat Gereja GPIN Betfage.

Kegiatan ini menjadi wujud nyata kepedulian Satgas Yonarmed 11 Kostrad terhadap masyarakat di wilayah perbatasan Indonesia-Malaysia. Selain memberikan kado berupa perlengkapan ibadah dan makanan, acara juga diisi dengan doa bersama dan hiburan untuk anak-anak jemaat, yang disambut penuh sukacita.

Komandan Satgas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan mempererat tali silaturahmi dan memberikan kebahagiaan bagi masyarakat, khususnya di momen perayaan Natal.

“Kami ingin berbagi kebahagiaan bersama masyarakat, terlebih dalam suasana Natal yang penuh cinta dan damai. Kehadiran kami di sini tidak hanya untuk menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga menjadi bagian dari masyarakat,” ujarnya.

Sementara itu, Pdt. Yonathan, gembala sidang Gereja GPIN Betfage, mengapresiasi kegiatan ini. Ia menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Satgas Yonarmed 11 Kostrad kepada jemaatnya.

“Kehadiran Satgas Yonarmed 11 Kostrad membawa sukacita besar bagi kami semua. Kado yang diberikan bukan hanya materi, tetapi juga wujud kasih yang nyata,” ungkap Pdt. Yonathan.

Anak-anak terlihat sangat antusias menyambut "Santa Claus" dari Yonarmed 11 Kostrad. Kehadiran para prajurit dengan kostum Santa Claus menjadi momen yang sangat dinanti, penuh dengan tawa dan kebahagiaan.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dan mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat perbatasan, serta menjadi pengingat bahwa semangat berbagi dapat menyatukan semua orang, tanpa memandang latar belakang.